

MARTIRES COLOMBIANOS DE LA ORDEN HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS

Orden Hospitalaria de San Juan de Dios Pastoral Vocacional - Santafé de Bogotá, Colombia Carrera 8 No. 17-44 Sur - Tel. 2723140

BEATIFICACION

En la persecusión religiosa desencadenada en España, en 1936, la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios ofreció el testimonio de su fe en Jesucristo y de su vocación de caridad en el servicio a los pobres y enfermos, con 98 hermanos sacrificados, de los cuales 71 han sido elevados al honor de los Altares.

Siete de ellos son colombianos. Murieron en Barcelona, el 9 de Agosto de 1936. Ellos son los primeros Beatos de nuestro País. El Papa Juan Pablo II, en solemne Ceremonia los beatificó en la Basílica de San Pedro, el 25 de Octubre de 1992.

ORACION

Oh Dios, rico en Misericordia, que otorgaste a los Beatos Arturo, Rubén de Jesús, Juan Bautista, Eugenio, Esteban, Melquiades, Gaspar y Compañeros, configurados a Cristo compasivo hacia los que sufren, la gracia de ser testigos de la fe con el martirio y de consagrar su vida a los pobres y enfermos; concédenos, por su intercesión ser fuertes en la confesión de tu nombre y fervientes en el servicio a nuestros hermanos necesitados.

Por Jesucristo nuestro Señor...Amén.

Padre Nuestro... Ave María...Gloria.